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議案第 6号

安平町立追分中学校校舎建築工事請負契約の締結について

安平町立追分中学校校舎建築工事を施工するため、次のとおり請負契約を
締結したいので、議会の議決を求める。

平成 22年 12月 20日 提出

安平町長 瀧 三ム
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○議長 (山 田尚孝君)谷 村議員。

08番 (谷村琢哉君) 8番 、谷村です。
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ある前 に談合情報が入 っているということを私は で 申 し上
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ただ、口有名言司をその場で言いたく無かったので、
1議会終了後に幅田副町

告げますからということで、事前に入っている業

た。:そ の業者がこの度代表者 として落札 しているということ

上げてお きますけど、その言った業者であることが間違いな

いかどうか、財政課長の方から答弁いただきたいことと。

事前に も談 それはこの落札 し

て下さい。あることに ラt)S かヽどうかの確認を取 らせ

以上です。

〔梅原財政課長挙手〕

○議長 (山 田尚孝君)財 政課長.

○財政課長 (梅原祐―君) まあ、新聞、報道機関を通じて、私どもに入ってお

りました情報ですけども、経常のこの名称ではなくて、代表者の方の会社名 _

ということでございます。

08番 (谷村琢哉君 ) あと私が言ったのは、間違いないかどうか。

○財政課長 (梅原祐一君)そ れは間違いございません

08番 (谷村琢哉君)以 上です。


